

Ulm

Lichter und Karten der Nächstenliebe

Chirin Kolb | 24.11.2016



Foto: Volkmar Könneke

Weihnachtsmarkt Aktion "Licht der Nächstenliebe" Susanne Haide, Marei von Puttkamer, Brigitte Birkenfeld, Dr. Pia Schmücker, Sabine Gum, Uta Woernle.

Wenn auf dem Weihnachtsmarkt die 18.000 Lichter am Baum angehen, ist klar: Die Charity-Aktion „Ein Licht der Nächstenliebe“ läuft wieder. Die vier Frauen-Clubs Inner-Wheel, Soroptimist International Ulm-Donaustadt und Ulm/ Neu-Ulm sowie Zonta lassen den Baum symbolisch für die Aktion mit der Lichterkette schmücken. Am Stand in der Nikolausgass 34a bei Beiselen verkaufen die Frauen in 128 Schichten ehrenamtlich Weihnachtskarten, die in diesem Jahr die Ulmer Illustratorin und Kalligraphin Ariane Starczewski unentgeltlich gestaltet hat. Der Erlös kommt Flüchtlingsprojekten für Frauen, Kinder und Jugendliche zugute. Die Schirmherrschaft hat OB Gunter Czisch von seinem Vorgänger Ivo Gönner übernommen, der zum Start der Aktion angerufen und gutes Gelingen gewünscht hat, wie Sabine Gum (Zweite von rechts) berichtet.

Chirin Kolb | 24.11.2016